



学校だより

# 高き松の子

令和3年度 第21号

○志が高い子 ○知識・技能が高い子 ○意識が高い子

喜多方市立第三小学校 令和3年9月10日(金)

文責 校長 笠原 聡

## なかたたくコーナー「なかよく たくましく 生きる」

本校では、帰りの会で、一日の生活を振り返り、友達の良かったところやがんばったことを発表する「なかたたくタイム」を設けています。また、各学級に「なかたたくコーナー」を作り、その発表した内容を掲示しています。

この「なかたたく」というのは、本市の児童生徒のめざすべき姿「なかよく たくましく 生きる」の「なかよく」の「なか」と「たくましく」の「たく」をとって、合わせたものです。本校の目指す児童の姿にもつながるところもあります。子ども同士、お互いに良さを認め合うことで、子どもたち一人ひとりの所属感、承認感、自己肯定感を育んでいきたいと思ひます。

【各学級の「なかたたくコーナー」】

### なかよく たくましく 生きる

- 人を思いやり 敬います
  - 「こんにちは」「どうぞ」「ありがとう」を言います
  - 勉強に励み 体を鍛えます
  - 人として恥ずかしい行いをしません
  - 喜多方を誇り 社会に役立ちます
- わたしたちは  
くじけない強い心を持って  
目標に向かってやりぬきます



## おめでとうございます

令和3年度耶麻地区理科研究作品展において、以下の3名の作品が入賞しました。

◇入選

- |    |    |                         |
|----|----|-------------------------|
| 1年 | さん | 「ぶかぶかうかぶかな？ブクブクしずむかな？」  |
| 4年 | さん | 「水の力をかりてみた ～水力発電を作れ！！～」 |
| 5年 | さん | 「ナスを使って水溶液を調べよう」        |

## 9月の生活リズム調査の結果について

9月1日(水)は、今月の「メディアセレクトDAY」でしたので、それに合わせて生活リズム調査を行いました。今回のメディアの利用については、以下の表のとおりです。なお、今回も、カードの未提出の子や未記入の子がいたため、そのような子を除いた結果となります。

学年		1年	2年	3年	4年	5年	6年
メディア利用 2時間以内の 児童	前回	9人	10人	5人	9人	14人	10人
	今回	8人	12人	7人	11人	12人	13人
メディアの 平均利用時間	前回			1時間 34分	1時間 34分	1時間 56分	2時間
	今回			1時間 33分	1時間 28分	1時間 24分	1時間 39分

メディアの利用時間が2時間以内の子は、約7割います。また、メディアの利用時間については、学年間で差はあるものの、全学年で短くなっています。少しずつですが、意識した取り組みができてきているものと思います。しかし、3時間以上利用している子が、今回も数人いました。

7月に実施した学校評価アンケートの結果でも「時間やルールを守ってのテレビ視聴やゲーム・インターネットの利用」に関する評価は、保護者児童ともに低くなっています。この取り組みを機会に、メディア利用の約束やきまりなどを繰り返し確認することで、望ましい生活習慣を身につけていきたいと思います。

引き続き、ご家庭でのご協力をお願いします。



## 下校時刻の変更について

6年生の下校時刻が、以下のとおり変更になります。

ご理解の程よろしくをお願いします。

**9月24日(金) 14:45 → 15:35**

※ 喜多方っ子の「夢」実現事業(市教育委員会主催)参加のため



日々の活動の様子などを、ホームページでお知らせしています。どうぞご覧ください。

ホームページアドレス <https://kitakata.fcs.ed.jp/>第三小学校  
(「喜多方市ポータルサイト」でも検索可)

